
Bau- u. UmweltA Lütjenburg 
25. Sitzung 

Sitzung vom  15.03.2016              Seite 1 

       Für diese Sitzung enthalten die Seiten  3  bis  6 

in Rathaus, Ratssaal     Verhandlungsniederschriften und Beschlüsse. 

 

Beginn:   19.00 Uhr 

 

Ende:    20.47 Uhr 

                    _____________________________________________ 

         (Unterschriften) 

__________________________________________________________________________________________________ 

Anwesend:      Gesetzl. Mitgliederzahl: 7 

a) stimmberechtigt: 

1. Birgit Laskowsky 

 

13.    
 

2.  Andrea Danker-Isemer 14. 

3. Thorsten Först  
 

15. 

4.   Thomas Hansen  

  

16. 

5.  Eckhard Voß 

 

17. 

6.  Rolf-Hagen Weng 
 

18. 

7.   Detlev Zoglauer  19. 

8.   
 

20. 

9.   
 

b) nicht stimmberechtigt 

 1.   BM Sohn 

 2.   SVin Wertz (bis 19.40 Uhr) 

 3.  Herr Willig / Regionalmanager zu TOP 7  

 4.   Herr Wertz / Umweltbeauftragter (bis 19.40 Uhr) 

 5.  Herr Heitmann / Amt Lütjenburg 

 6.   

 7.   

 

Es fehlten:  

a) entschuldigt:  b) unentschuldigt: 
1.    
2.    

3.    

 

Die Mitglieder des Bau- und Umweltausschusses  waren durch Einladung   vom  4.3.2016 auf   Dienstag, 

15.3.2016  unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 

 

Zeit, Ort und Stunde sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben. 

Die/Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die  Einberufung Einwendungen nicht erhoben 

wurden.  

Der Bau- und Umweltausschuss  war - nach Zahl der erschienenen Mitglieder - beschlussfähig. 
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Tagesordnung: 

1.  Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten  

2.  Genehmigung der Niederschrift der 24. Sitzung vom 16.02.2016 

3.  Einwohnerfragestunde  

4.  Fragen der Ausschussmitglieder  

5. Ausgleichsfläche (Waldumwandlung Kaserne)  

6. Bericht des Umweltschutzbeauftragten  

7. Berichte und Verschiedenes 

 

 

Nicht öffentlich:  

8. Bauangelegenheiten 

9. Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Nach Verlesung der Tagesordnung wurden folgende Einwendungen erhoben bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsan-

träge eingebracht: 

 

 
 

Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt.  

Zu den Punkten   8 - 9    war die Öffentlichkeit ausgeschlossen. 
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1.  Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten  

Die Tagesordnungspunkte 8 und 9 sollen nicht öffentlich behandelt werden.  

        - 7 dafür - 

 

2.  Genehmigung der Niederschrift der 24. Sitzung vom 16.02.2016 

Die Niederschrift der 23. Sitzung vom  16.02.2016 wird genehmigt.  

        - 7 dafür - 

3.    Einwohnerfragestunde  

entfällt. 

 

4.  Fragen der Ausschussmitglieder  

Es liegen keine Anfragen vor.  

 

5. Ausgleichsfläche (Waldumwandlung Kaserne)  

Die von Herrn Weng entworfene Konzeption für die Entwicklung der Ausgleichsflä-

chen wird erneut beraten.  

 

Sodann wird folgender Beschluss gefasst:  

Der vorgelegten Konzeption zur Bewaldung der Ausgleichsflächen wird mit folgenden 

Ergänzungen zugestimmt:  

1. a) … ca. 1.500 qm … 

1. b) … ca. 12 Parzellen … 

 

Ferner herrscht Einvernehmen darüber, dass Überhälter vorgesehen und keine Konife-

ren gepflanzt werden sollen.  

 

6. Bericht des Umweltschutzbeauftragten  

Herr Wertz berichtet über das erforderliche Fällen einer Linde in der Kieler Straße so-

wie die Pflegeschnitte an Weiden und an einer Erle am Stadtteich.  

 

7. Berichte und Verschiedenes 

- Herr Willig, der neue Regionalmanager für die Entwicklung des Kasernengeländes, 

stellt sich vor. Gemeinsam mit Bürgermeister Sohn weist er darauf hin, dass am 

15.04.2016 ein Workshop für die Entwicklung der Freizeitflächen auf dem ehemali-

gen Kasernengelände vorgesehen ist. Nach einer Auswertung wird das Ergebnis 

dann wieder im Ausschuss beraten.  

- Ferner weist Bürgermeister Sohn auf die beginnenden Planungen für die Herstellung 

der Wege hin.  

- Bürgermeister Sohn berichtet, dass 

 - im Bereich der Kieler Straße in Kürze erneut Bautätigkeiten erforderlich wer-

den, da die aufgebrachte Asphaltdecke nicht in Ordnung ist; im April soll eine 

neue Asphaltdecke aufgefahren werden,  

 - das Gebäude Markt 20 verkauft worden ist und der neue Eigentümer beabsich-

tigt, das Café zu beleben und im ehemaligen Sparmarkt ein Fitnessstudio zu er-

richten,  

 - über die illegale Bebauung und Abfallablagerung im Bereich Kieler Str. 37. 
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- Frau Laskowsky bittet um Verschiebung des Sitzungstermines im April. 
 Anmerkung der Verwaltung: 

 Nach der Sitzung wird als neuer Termin Montag, der 25. April festgelegt. 

 

- Frau Laskowsky berichtet über ein Schreiben von Frau Danker-Isemer, in dem sie 

anregt, einen zweiten Referenten zum Thema „Wiederkehrende Beiträge“ einzula-

den. Bei einer anschließenden Meinungsabfrage unter den anwesenden Ausschuss-

mitgliedern wird das Ansinnen mehrheitlich abgelehnt.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
19.40 Uhr: Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. Fortsetzung der Niederschrift auf gesondertem Blatt. 

 

 

Protokollführer: 

 
 


